



COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER



AÑO VII

CARTA VIRTUAL № 302 – 5 DE DICIEMBRE DE 2015

Redacción: Carlos Cortés.

SENCILLA Y EMOTIVA

Fue la reunión del pasado jueves en la cual el Colegio Médico de Santander aprovechó la celebración del dia Panamericano del Médico para resaltar el ejercicio de algunos colegas y entregar por primera vez la distinción Elio Ordúz Cubillos al Pediatra Eduardo Plata Camacho quien ha dedicado toda su vida al ejercicio de la especialidad en San Gil y de quien el Dr. Gustavo Galvis Arenas hizo un nostálgico elogio pues se habían encontrado hace varias décadas en Oiba.

Igualmente se resaltó la labor de otros, “Que hacen honor a la profesión, ejerciendo con dignidad y con amor al arte – 2015. El Tiempo como recomendaban los médicos hipocráticos, es decir, dentro del marco ético”

El Tiempo. Diciembre 3 de 2015

Quiero recordar con esta fecha lo que escribió hace unos días el editorialista de

El Tiempo- Marzo 16 de 2015-: “Los principios éticos y de humanismo que rigen el acto médico son elementos supremos y que las condiciones de un modelo de salud, sea cual sea, no son excusa para no preservarlos. También que son los garan-

tes irremplazables de la calidad de su ejercicio ”.

CAMBIO DE TERCIO

Para usar el lenguaje de los aficionados a la tauromaquia es lo que se atrevería una vez la distinción de los Premios Nobel, en este año, pues resulta fácil entender porque Gustavo Galvis Arenas hizo un cálido y yo solía entender muy poco, este año se nos hizo recordar una película sobre fuga de prisioneros, pero el tema del profesor

Angus Deaton- según Carlos Caballero Argaez. El gran escape del premio Nobel ciendo con dignidad y con amor al arte – 2015. El Tiempo sábado 31 de Octubre como recomendaban los médicos hipocráticos, es decir, dentro del marco ético”

cia para un país como Colombia, se trata como escribiera Fernando Sánchez To-

res en su columna La Dignidad Médica- El Tiempo. Diciembre 3 de 2015

Quiero recordar con esta fecha lo que escribió hace unos días el editorialista de

El Tiempo- Marzo 16 de 2015-: “Los principios éticos y de humanismo que rigen el acto médico son elementos supremos y que las condiciones de un modelo de salud, sea cual sea, no son excusa para no preservarlos. También que son los garan-

tes irremplazables de la calidad de su ejercicio ”.

World Antibiotic Awareness Week:

worldhealthupdates@who.int

